
 

Antrag 20-2022: Hallensituation/ Planung der Hallenzeiten 
in Moers, hier: Bericht der Verwaltung im nächsten Sport-
ausschuss am 09.09.2022 (5. Sitzung)  

Sehr geehrter Herr Fenger,  
sehr geehrte Damen und Herren, 

die CDU-Fraktion beantragt, die Tagesordnung der 5. Sitzung 
des Sportausschusses am 09.09.2022 um folgenden 
Tagesordnungspunkt zu erweitern:  

1. Bericht der Verwaltung zur aktuellen Planung und 
Verfügbarkeit von Sporthallen und deren Nutzung für den 
Winter 2022. Hierin enthalten sein soll  eine genaue 
Aufschlüsselung, wann welcher Verein (mit welcher 
Abteilung und Mannschaft) in welcher Halle trainieren kann 
und im Laufe des Jahres 2022 eine Überprüfung der 
Belegungszeiten für Moerser Sporthallen durchzuführen 
und wie künftig der ENNI Sportpark Rheinkamp für den 
Moerser Vereinssport genutzt werden kann. Hat es 
Gespräche mit den Vereinen gegeben,  die von 
Veränderungen durch die Einrichtung von Notunterkünften 
in der Halle „Kirschenallee“ als auch in Kapellen betroffen 
sind? 
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Begründung:  

Aus der Bevölkerung, Moerser Sportvereinen und den sozia-
len Medien wurde an die CDU-Fraktion das Problem herange-
tragen, dass die aktuell zur Verfügung stehenden Hallenzei-
ten für diesen Herbst und Winter nicht ausreichend sein wer-
den. 
  
Wie öffentlichen Äußerungen des Moerser TV zu entnehmen 
sind, besteht die Sorge, dass den ca. 485 Hockeyspielerin-
nen und Hockeyspielern im Herbst und Winter keine Halle 
oder nur eingeschränkte Zeiten zur Verfügung stehen, in de-
nen dann trainiert und am Wochenende die Meisterschafts-
spiele ausgetragen werden können.  Ein scheinbar ähnliches 1

Problem wurde auch in Kapellen in einem kleineren Umfang 
an die CDU-Fraktion herangetragen.  
  
Die CDU-Fraktion bittet daher um  die Aufschlüsselung der 
Trainingszeiten der jeweiligen Vereine. Durch die Veränderun-
gen beim Moerser SC könnten außerdem freie Kapazitäten 
im Enni Sportpark entstehen und anderen Vereinen zu Gute 
kommen, da gerade in den Wintermonaten ein gestiegener 
Bedarf vorzuliegen scheint. 
  
Des Weiteren fordern wir die Verwaltung auf, zeitnah in einen 
konstruktiven Dialog mit den Vereinen zu treten, die von Ver-
änderungen aller Art durch die Einrichtung von Notunterkünf-
ten in der Halle „Kirschenallee“ als auch in Kapellen davon 
betroffen sind. 

Mit freundlichen Grüßen 
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